



# 2学年通信

第14号

令和4年12月27日

依田窪南部中学校 2学年会



## 生徒総会・役員引き継ぎ

12月23日、金曜日に生徒総会がありました。依田窪南部中学校を牽引してきた3年生が創り上げてきた生徒会。最後まで立派な姿で生徒会を務め上げました。次はいよいよ君たち2年生の番です。皆さんの行動の一つひとつが南部中学校をより良くしていくための活動になります。また、地区生徒会も行われ、来年度の地区生徒会長・副会長・書記が決定しました。生徒会、地区生徒会役員が先頭に立ち、そして2年生全員が一丸となり素晴らしい依田窪南部中学校にしていきたいと思います。

## 2学期終了

紫苑祭、音楽祭、2回の定期テスト、人権月間、各委員会の特別活動、選挙と、盛りだくさんだった2学期が終わります。部活動に入っている人は、どの部も2年生主体で責任ある立場になりましたね。また、入試対策として5教科の参考書兼問題集が配られ、意欲的に取り組み始めました。生徒会も決まり、いよいよ「3年生になる」という自覚が芽生えてきたのではないのでしょうか。特に入試対策に関しては冬休み明けに提出となりますが、このスタートが重要です。このスタートでちょっとサボったり、できないままにしたりすると、それが少しずつ積み重なって後で苦勞します。いつやるの?「今でしょ!!」

たくさんの経験の中で、確実に成長しているみなさんです。新年も清々しく始められるように、冬休み、計画的に過ごしましょう。もちろん、家の手伝いもしっかりして、早寝早起きを心がけましょう。

### 〈2学期終業式 生徒作文〉

#### 二学期の振り返り

僕の2学期の反省と良かったことは二つあります。

一つ目はテストのことです。僕がテストで良かったと思うことは勉強時間です。以前まではテスト勉強を全然しませんでした。このままではだめだと考え、二学期からはテスト勉強や家庭学習の時間を増やすよう努力しました。期末テストでは、その結果が出て、苦手だと思っていた教科のテスト点が上がったので、とてもうれしかったです。しかし、点数が上がった教科はあったけれど、自分で決めた目標の合計点数には届かなかったのが残念でした。

二つ目は委員会のことです。僕はボランティア委員会に入っています。二学期のボランティア委員会の活動で僕が頑張ったのは人権学習の時です。人権学習では、委員全員で授業を進めてクラスみんなで人権のことについて考えられました。クラスの人権意識が、さらに高まると良いと思います。

三学期は登校日数が少ないけれど、二学期に良かったと思うことを続け、ダメだったと思う反省点を改善していけるように頑張りたいです。

☆令和5年 1月5日（木）～1月20日（金）の予定☆

日	曜	朝	I	II	III	IV	V	VI	行事・会合
5	木	年末年始休業							
6	金	読書	学	行	6	9	1 1	/	3学期始業式 朝部活なし
7	土								
8	日								
9	月	成人の日							
10	火	学年学級	7	8	9	1 1	学	/	3年総合テスト
11	水	学年学級	道	1 2	1 3	1 5	2 4	/	ノー部活デー
12	木	読書	1 6	1 7	1 8	1 9	総	/	
13	金	読書	2 0	2 1	2 2	2 3	2 4	2 5	英語検定
14	土	おたや祭							
15	日	おたや祭							
16	月	読書	1	2	3	4	5	T学・委	この日より部活終了16:45 完全下校17:00

17	火	学年学級	6	7	8	10	11		
18	水	集会	道	12	13	14	15		音楽集会      メディアコントロールデー
19	木	読書	16	17	18	19	総	総	
20	金	読書	20	21	22	23	24	25	

☆3学期初日の持ち物☆

- 通知票（保護者の方から一言と押印をお願いします）      冬休みの学習計画表      上履き  
帽子      エプロン・マスク      歯ブラシ・コップ      各教科から出された課題  
運動着      6日に授業がある教科の道具一式

< 保護者の方へ >

過日の保護者懇談会では、お忙しい中お越しいただきありがとうございました。お子さんの日々の生活や、進路についてご家庭での考えを改めてお聞かせいただく有意義な時間となりました。明日から年末年始休みとなります。身体をしっかりと休め、年末年始のお手伝いや、伝統行事などに家族の一員として参加する、楽しい休みであることを願っています。2学期も、学校の様々な行事や活動を支えていただいたことに感謝いたします。よいお年をお迎えください。そして、3学期もよろしくお願いいたします。